

Masías tendrá un nuevo centro cívico a partir del próximo verano

El Ayuntamiento de Moncada, que firmó el pasado mes de diciembre un convenio con la Diputación de Valencia para construir un centro cívico en el barrio de Masías, comenzará este verano la construcción del edificio.



El futuro edificio se ubicará sobre una parcela, cerca de la actual ermita, que tendrá dos plantas y una extensión de 400 metros cuadrados, irá destinada a instalar un servicio de biblioteca para los vecinos residentes en el barrio de Masías, un consultorio médico y varias salas multiusos. Además, las asociaciones del municipio podrán hacer uso de este edificio.

En la planta baja se ubicará el consultorio médico en un espacio de unos 20 m², la sala multiusos que tendrá 100 m² y los aseos. En la planta superior, se instalará la sala de reuniones y la biblioteca que ocupará un espacio cada una de 50 m².

La zona este del edificio, que constituye la parte principal, irá acristalada y se comunicará con el vial de comunicación entre Moncada y Masías.

En la zona de acceso al centro hay una plataforma para reuniones que está suspendida sobre una lámina de agua. Respecto a los límites de la parcela “se han ido recortando de forma sinuosa para darle mayor plasticidad al conjunto”, ha explicado el alcalde del municipio, Juan José Medina.

“Con la próxima construcción de este centro esperamos otorgar a Masías un centro adaptado a las necesidades de los ciudadanos”, concluye el alcalde.